

Concierto de Piano a cargo de Luis Becerra



Miércoles 8 de junio de 2011

19:00 h.

Auditorio

C.E.M. "Triana"

Avda. Blas Infante, 14. 41011-Sevilla
Tlfno: 955623339. Fax: 955623347

PROGRAMA

Primera parte:

Sonata K. 442 D. Scarlatti

Sonata K. 441 D. Scarlatti

Sonata Nº 60 en Do mayor J. Haydn

-Allegro

-Adagio

-Allegro molto

Preludio Op. 32 Nº 10 S. Rachmaninov

Segunda parte:

Mazurka Op. 7 Nº 2 F. Chopin

Mazurka Op. 24 Nº 2 F. Chopin

Mazurka Op. 68 Nº 2 F. Chopin

Nocturno Op. Post en Dom F. Chopin

Balada Op. 23 Nº 1 F. Chopin

CURRÍCULUM

Luis Becerra comenzó sus estudios musicales en Sevilla, con D. José Antonio Coso en el C.E.M. "Francisco Guerrero", obteniendo matrícula de honor en el examen de fin de grado.

Posteriormente realizó sus estudios de grado medio en el C.P.M. "Cristóbal de Morales" en el que fue alumno de Dña. María Floristán. Más tarde cursó sus estudios de grado superior junto al Catedrático D. José Manuel de Diego en el C.S.M. "Manuel Castillo" de Sevilla, obteniendo la calificación de sobresaliente en su examen de fin de carrera. Por último se desplazó a Manchester (Inglaterra) donde durante dos años cursó un postgrado en el prestigioso Royal Northern College of Music bajo la tutela del concertista internacional Benjamín Frith. Junto a él continúa actualmente su formación.

Ha recibido clases magistrales de pianistas de la talla de Eldar Nebolsin, Sequeira Costa, Julián López Gimeno, Ana Guijarro, Joaquín Soriano, Guillermo González, Claudio Martínez Menher, Miguel Farré, Jordi Vilapriño, etc.

En el año 2005 obtuvo el Premio Luis Beltrán a la mejor interpretación en el Curso Internacional de Música del Escorial (Madrid). Ha sido premiado por la Real Academia de Bellas Artes Santa Isabel de Hungría de Sevilla con el Premio de Música para Jóvenes Intérpretes en noviembre del 2006. Obtuvo también el primer premio en el concurso Silverstone-Blank, celebrado en Manchester (Inglaterra) en enero de 2007. Ha actuado como solista interpretando el Concierto para Piano y Orquesta nº 5 de Beethoven Junto a la Orquesta del C.S.M. de Sevilla. Ha ofrecido recitales en muchos puntos de la geografía española e inglesa. Ha tenido el honor de compartir escenario con su profesor Benjamín Frith en un recital celebrado en la sala "Pump Room" de Bath City (Reino Unido) en marzo del 2008. En el verano del 2009 realizó una gira de conciertos junto a la compañía "Ópera Sur" llevando a cabo un amplio repertorio de Zarzuela. En el año 2010 realiza una gira de 12 conciertos organizada por Juventudes Musicales de Andalucía. Ha actuado en televisión para Canal Sur 2 en el programa "Las Mil y una Noches". Actualmente desarrolla su labor pedagógica como profesor de piano en el conservatorio "Francisco Guerrero" de Sevilla.